

## 鷹匠の中学生 石橋美里さん～夏休みも鷹の飼育に励んでいます～



石橋美里さん(中2)は、タカを使って害鳥の排除に取り組んでいます。ペットとして飼い始めたタカを自分で訓練し、小学校5年生から害鳥の排除を始めました。一番の思い出は「初めてカラスを排除したとき、タカが自分の所に帰ってきてくれたこと。」です。



現在は、ハリスホークの桃太郎と一緒に九州大学でハトの排除をしてほしいと依頼も受けてます。国からも鳥を殺さずに害鳥を排除できる美里さんの取組が注目されています。ハトやカラスの排除には、農家の協力や国からの支援が必要だと語る美里さん。害鳥の被害にあっている農家は多く、皆で協力しないと駆除は難しいからです。今後の活躍に期待が集まります。取材した日も、夏休みの宿題と鷹の飼育を一生懸命に頑張っていました。

## みんなでまもろう “ひのようじん”



武雄小学校の全校登校日(8/1)に「みんなでまもろう “ひのようじん”」の下敷が、武雄消防署長から小学1年生の児童へプレゼントされました。お話の中で花火をする時は必ず大人の人がいるときにすること、川での水遊びの時は注意することなどが話され、子どもたちは熱心に聞き入っていました。

## やったね！武雄そだちレモングラスハッピーファーマーズ

農林水産省と経済産業省が認定する「農工商連携88選」に農事組合法人「武雄そだちレモングラスハッピーファーマーズ」が選ばれました。同法人によるレモングラスの栽培、地元加工業者による商品開発、楼門朝市での販売といった、農工商の連携した取り組みが評価されたものです。

認定にあたり、今年8月6日、同法人への認定証授与式が行われ、理事の山口良広さんが出席されました。山口さんは授与式で「本格栽培に入った今年は、昨年以上に愛情をそそいだ高品質のレモングラスをお客様にお届けしたい。地元の農工商連携を密にしてレモングラス商品を開発、販売し、地域活性化に繋がるように努力したい」と話されました。



▲若木町の藤川さんグループ(ハッピーファーマーズ会員)

平成20年産のレモングラスも8月から楼門朝市をはじめ、市内各所での販売を開始しました。爽やかな香りの「武雄そだちレモングラス」をぜひご賞味ください。